



# La société de Limoges I.Ceram va pouvoir exporter son implant de sternum

LIMOGES ECONOMIE INNOVATION SANTÉ

Publié le 16/07/2018 à 14h40



C'est en 2015 que le premier sternum en céramique fabriqué par I.Ceram a été posé sur une patiente © Thomas JOUHANNAUD



I.Ceram, spécialiste des implants en céramique à Limoges, vient d'obtenir le marquage CE pour son premier implant nouvelle génération : l'implant sternal non chargé. Cette obtention permet désormais à la société de commercialiser le produit dans l'ensemble de l'Europe et dans de nombreux pays à travers le monde.

Cette certification valide la qualité du travail effectué et confirme les qualités de biocompatibilité, de recolonisation par l'os et de radio transparence de cet implant qui en font un produit de référence pour la chirurgie de reconstruction du sternum. Ce sternum en alumine poreuse apporte une solution unique dans le traitement des atteintes sternales, qu'elles soient cancéreuses, métastatiques ou infectieuses.

Le 19 mars 2015, une patiente de 55 ans, originaire des environs de Dordogne avait été la première personne dans le monde à bénéficier d'un implant en céramique pour remplacer son sternum. Une prouesse réalisée par le Dr Bertin du CHU de Limoges.

LIRE LE JOURNAL



## LES + PARTAGÉS

1

**Economie** Le groupe Michelin rachète l'entreprise canadienne Camso

2

**Liquidation** Le camping d'Uzurat à Limoges fermera définitivement le 31 octobre

3

**Transports** La ministre Elisabeth Borne annonce une étude de faisabilité sur le projet d'autoroute concédée entre Limoges et Poitiers

4

**Santé** La pharmacie Labarre à Nexon autorisée à rouvrir

5

**Vacances** Cinéma en plein air, Tour du Limousin, feu d'artifice... Le plan d'eau de Saint-Martin-Terressus fait de l'œil aux touristes

## FESTIVAL



10 places à gagner !

QUIEZ-VOUS GAGNER vos places pour